



MISIÓN PRÁNICA

MUNDO. espiritual

Después de trabajar más de veinticinco años en educación, Alejandra dio un vuelco en su vida y se orientó hacia el mundo de las terapias complementarias. "Siempre me llamó la atención el mundo de las energías sutiles y la visión del ser humano como un ser multidimensional".

Luego de un diplomado en el Instituto Pranavida, en 2019, comenzó a sentir, en carne propia, los efectos de bienestar que la Sanación Pránica le había dado. "Me sentía tranquila, relajada, viviendo en presente y con mucha energía física. No recordaba haberme sentido antes así".

Reconocida por el MINSAL, la Sanación Pránica es una terapia energética basada en la idea de que el cuerpo humano tiene un campo energético o "aura" que puede ser limpiado y equilibrado para promover la salud física, emocional y mental. Se practica sin contacto físico, utilizando técnicas de escaneo, limpieza y revitalización con energía pránica o "energía vital" logrando resultados asombrosos en la gran mayoría de los casos. Es excelente para temas emocionales, cuadros de angustia, depresión y ansiedad, logrando resultados desde la primera sesión, así como para dolencias físicas, la mayoría de las veces crónicas.

¿Qué tipo de dolencia o problema se puede tratar con la Sanación Pránica?

Prácticamente todo, porque hay protocolos específicos para cada enfermedad física, emocional y mental. Se usa mucho para enfermedades o molestias crónicas que no han encontrado una solución en la medicina

En un espacio que desde la entrada nos invita a la desconexión y el relaxo, Alejandra Elórtegui realiza una terapia integral utilizando, principalmente, dos técnicas milenarias: Sanación Pránica y Code Lemuria. A través de ellas, armoniza los centros energéticos del cuerpo para sanar dolencias físicas, mentales y emocionales, equilibrando así nuestra energía vital. "Me llena el alma hacer lo que hago, busco que las personas desbloqueen, alineen, potencien y armonicen todas las dimensiones de su ser".



tradicional, desde las más comunes, como alergias, asma o migrañas, y también más complejas, como terapia de apoyo en pacientes con cáncer.

“Somos una unidad absoluta: cuerpo mental, emocional, físico y energético. Siempre la emoción tiene un correlato en lo físico. Hay que entender que muchas veces las emociones no trabajadas provocan bloqueos o desequilibrios energéticos y eso es lo que finalmente enferma nuestro cuerpo”.

CODE LEMURIA

El Code Lemuria es un método para activar códigos energéticos dormidos en el ADN, con el fin de sanar, liberar bloqueos emocionales y conectar con una sabiduría interna superior.

Se vincula con la sanación porque se enfoca en desbloquear patrones energéticos que pueden estar afectando el bienestar físico, emocional y espiritual de las personas. Se utiliza con la intención de elevar la vibración del cuerpo y favorecer la auto regeneración. “Te hace reconectar con el campo energético del planeta a través de la activación de ciertos puntos del cuerpo. Energiza, centra, aumenta la prosperidad y la abundancia. Desbloquea ciertos aspectos en tu vida que no te permiten avanzar”.

¿Cómo funciona?

Es una metodología de sanación. Lo primero que hace es limpiar las energías para luego hacer una reconexión al holograma energético del planeta, sacando bloqueos para que la energía vuelva a fluir a través del cuerpo sutil. Da la sensación de volver a estar vivo, contento, energizado, despierto y consciente.

“Ambas terapias aumentan mucho el nivel de conciencia, es un despertar, dejar de vivir en piloto automático, hacer conciencia de los procesos vitales por los que estamos atravesando, liberar patrones y creencias que nos limitan, hacernos conscientes de nuestras emociones, vivir en presencia

plena utilizando todo nuestro potencial.”

Además, Alejandra realizó una formación en Canalización para lograr, en conjunto con el consultante, una sanación más profunda de manera que la mejoría en las personas sea definitiva.

“Somos seres de energía, esa energía se drena, se ensucia, se bloquea, al armonizarla volvemos al estado de salud y bienestar”.

¿A quiénes lo recomiendas?

En primer lugar, a todos quienes tengan algún tema físico o emocional que los agobia, también a quienes intuyen o saben que hay otra dimensión de sí mismos inexplorada y desean conocer más, a los buscadores de respuestas a las eternas preguntas ¿quién soy? ¿a qué he venido? Y, por último, a quienes se sienten vacíos, desconectados, sin propósito.

¿En qué se diferencia tu enfoque al de otros terapeutas?

Mi enfoque en la actualidad busca lograr dos cosas, para mí esenciales. La primera es que la persona comience a ser consciente de todas sus dimensiones, es decir, del tremendo potencial y poder creador que tenemos como seres humanos, y la segunda tiene que ver con la búsqueda de reconexión, tanto con uno mismo como con los demás. Esto da un sentido de propósito, de ser parte de algo mayor, de entender el rol que cada uno juega en este momento evolutivo de la humanidad.

“Un proceso de sanación es un viaje de descubrimiento, donde cada sesión es distinta de la anterior, además de la Sanación Pránica y el Code Lemuria, que son ambas muy poderosas, me apoyo también con otros elementos y habilidades que he ido aprendiendo y adquiriendo con el tiempo de manera de lograr un resultado único y efectivo”.